

COMMUNIQUÉ
LUNDI 8 JUILLET 2024



Villeurbanne : Victoire du Nouveau Front Populaire

Hier, vous avez par vos voix, placé **le Nouveau Front Populaire en tête du second tour des élections législatives anticipées à Villeurbanne.**

Avec **25352 voix soit 50,57% des suffrages exprimés**, les électeurs et les électrices nous ont de nouveau placés en tête, **avec 5000 voix de plus qu'en 2022.**

Dès lors, une volonté s'ancre au coeur de notre ville, et les habitant-es ont exprimé leur refus de voir s'appliquer la politique de maltraitance sociale de Macron et le racisme de Le Pen.

Notre ville populaire, **fidèle à sa longue tradition ouvrière** est à la hauteur de l'Histoire.

Désormais, **nous pouvons gouverner la France** pour répondre aux urgences écologiques et sociales : **l'abrogation de la retraite à 64 ans, le blocage des prix, l'augmentation du SMIC, la convocation des conférences salariales par branches professionnelles et le moratoire sur les grands travaux inutiles.**

Nous devons maintenir un haut niveau d'engagement. Je serai, avec ma suppléante Melouka Hadj-Mimoune, le représentant de vos colères et de vos doléances, fidèle au contrat de législature du Nouveau Front Populaire pour en finir avec les inégalités qui gangrènent la France.

Je vous donne rendez-vous chaque semaine dans les manifestations locales ou sur les marchés de Villeurbanne ainsi qu'à ma permanence du 4, avenue Salvador Allende à Villeurbanne

Gabriel Amard
Député du Rhône